

Федеральные территории в Российской Федерации в условиях конституционной реформы

Данилова София Алексеевна,
студент Международного института энергетической политики и дипломатии
Московского государственного института международных отношений (Университет)
Министерства иностранных дел Российской Федерации (МГИМО МИД России)
dan.3377@yandex.ru

В статье представлен анализ нового для законодательства Российской Федерации института федеральных территорий, проблем, связанных с их созданием и функционированием, достоинств и недостатков появления института, рассматривается правовое положение территорий, находящихся в настоящий момент в федеральном управлении, с целью решения вопроса о целесообразности придания им статуса федеральных территорий, а также изучен опыт зарубежных стран в правовом регулировании данного вопроса.

Ключевые слова: федеральная территория, федеративное устройство, конституционная реформа, Конституция, территория, субъект Российской Федерации.

Federal Territories in the Russian Federation in the Constitutional Reform Conditions

Danilova Sofia A.
Student of the International Institute for Energy Policy and Diplomacy
of the Moscow State Institute of International Relations (University)
of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation (MGIMO University)

The article presents an analysis of the institution of federal territories, the problems associated with their creation and functioning on the territory of the state, the advantages and disadvantages of the institution, the legal status of the territories currently under federal administration is considered in order to resolve the issue of expediency giving them the status of federal territories, and also studied the experience of foreign countries in the legal regulation of this issue.

Keywords: federal territories, federated structure, constitutional reform, the Constitution of the Russian Federation, territory, subject of the Russian Federation.